



MOVIMIENTO BOLIVARIANO



vamos por la NUEVA COLOMBIA

Colombia es hoy un candente campo de batalla como el de Boyacá, con la diferencia de que el adversario del pueblo es la oligarquía santanderista que reemplazó a los colonialistas españoles en la opresión.

Rememorando a Bolívar en la Sociedad Patriótica, debiéramos también preguntarnos: ¿Acaso 200 años de tiranía oligárquica en el poder no bastan? Que se sepa, nadie les ha escriturado el poder ni el ejercicio del gobierno a perpetuidad. Ellos mismos se autoproclamaron como los únicos capaces de gobernar porque eran ricos, estudiados y sabían de administración pública, mientras confundían a las grandes mayorías con una manada de ignorantes que sólo debía obedecer.

Llegó la hora de que el inmenso y poderoso contingente popular entre al combate por todos los flancos. Debemos derrotar definitivamente dos siglos de predominio oligárquico en el poder. Los de abajo también tienen derecho a ser gobierno y de abrir con la irresistible fuerza de la unidad, las puertas a la Nueva Colombia del futuro basada en la dignidad humana, la más amplia democracia y la majestad de la soberanía patria. No más guerras internas espueledas injustamente por el odio y el egoísmo de clase de las oligarquías. No más pobreza pública. Guerra a muerte a la corrupción y a la impunidad.

Hace 23 años en las llanuras de San Vicente, acariciadas por el río Caguán, el comandante, Alfonso Cano, refiriéndose al naciente Movimiento Bolivariano expresó: "Esta construcción política alternativa es un movimiento amplio, sin estatutos, reglamentos, ni discriminaciones, con excepción de los enemigos del pueblo. No tiene oficinas y su sede es cualquier lugar de Colombia donde haya inconformes".

En el Movimiento Bolivariano caben todos los patriotas que sueñen con la concreción del pensamiento político y social del libertador. "Su base la constituyen millones de colombianos vinculados a los núcleos clandestinos, de múltiples y variadas formas como círculos, juntas, talleres, malokas, familias, uniones, combos, hermandades, lanzas, grupos, clubes, asociaciones, consejos, galladas, parches, barras, mesas de trabajo, mingas, cofradías, comités y todas las formas que a bien tengan sus integrantes adoptar y que, a su juicio, les garantice el secreto de pertenencia y la compartimentación".

Con estas directrices de Alfonso Cano, enarboladas como estandarte bolivariano, el contingente de pueblos excluidos, debe irrumpir con fuerza irresistible para sellar el triunfo, la victoria popular, en la nueva batalla de Boyacá que hoy se libra en Colombia.

FARC-EP
Segunda Marquetalia
Abril 29 de 2023



13-27